

الجمهورية الشعبية الديمقراطية الجزائرية  
République Algérienne Démocratique et Populaire  
وزارة التعليم العالي والبحث العلمي  
Ministère de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique

المدرسة العليا للإعلام الآلي - 08 ماي 1945 - بسيدي بلعباس  
Ecole Supérieure en Informatique  
-08 Mai 1945- Sidi Bel Abbas



## Mémoire de Fin d'étude

Pour l'obtention du diplôme d'ingénieur d'état

Filière : Informatique

Spécialité : : **Système d'informations et Web (SIW)**

## Thème

---

APPLICATION WEB POUR LA GESTION D'UNE ASSOCIATION

---

Présenté par :

- Mlle Amina Cherki
- Mlle Bochra Larbi

Soutenu le :

Devant le jury composé de :

Année Universitaire : 2020 / 2021

## **Abstract**

A lucrative association whose members are business leaders, aims to promote the image of companies, and contribute to the improvement of an attractive, transparent and stable business environment. To achieve these objectives, it makes certain services available to its members. Members generally seek to find collaborators or customers for their companies, through its events, the association helps to make known these companies. The objective of this work is to help the association to achieve its goal through this website, which will help members to stay in contact and it also allows companies that are far from the headquarters of the association to join and participate in the various events. This website will be an entry that connects members with the association.

## **Résumé**

Une association lucrative dont les membres sont des chefs d'entreprise, a pour but de promouvoir l'image des entreprises, et de contribuer à l'amélioration d'un environnement des affaires attractif, transparent et stable. Pour réaliser ces objectifs, elle met certains services à la disposition de ses membres. Les membres cherchent généralement à trouver des collaborateurs ou de la clientèle pour leurs entreprises, à travers ses événements, l'association aide à faire connaître ces entreprises. L'objectif de ce travail est d'aider l'association à atteindre son but à travers ce site web, qui va aider les membres à rester toujours en contact et ça permet aussi aux entreprises qui sont loin du siège de l'association de rejoindre et participer aux différents événements. Ce site web va être une entrée qui relie les membres avec l'association.